

平成28年度「生き息さわやかに過ごす会」

が 開催されました！！

10月22日、秋の恒例行事としてお馴染みの「生き息さわやかに過ごす会」が行われました。あいにくの秋雨模様でしたが、たくさんの患者様にご参加いただきました。

この会は、慢性肺疾患を抱える患者様やそのご家族を対象に毎秋行っている当院の一大イベントとなっており、今年度は「人生活き息！いまさら聞けないHOT(在宅酸素療法)の話」をテーマに開催いたしました。

講演では当院の松永臨床工学技士が、事前に患者様にご協力頂いた在宅酸素療法についてのアンケート結果をもとに、日々聞きたくても聞けない悩みや相談事についてわかりやすくお答えし、必要に応じて酸素業者の方にもコメントを頂きました。在宅酸素療法をすでにお使いの方はもちろん、勧められているが悩んでいる方、まったく知らなかった方も含め、皆様に納得いただけたのではないかと思います。

また実際に在宅酸素療法をご使用中の患者様に実体験をお話して頂くコーナーでは、貴重なお話にうなずいたり、真剣に傾聴されている姿が印象的でした。今回の会を開催することで、在宅酸素療法がより身近な存在となり、また同じ疾患を抱えている方との気持ちの共有の場が提供できたのではないかと感じています。

平成二十八年度 生き息さわやかに過ごす会
「人生活き息！」
いまさら聞けないHOT(在宅酸素療法)の話



松永 充代 臨床工学技士

今後も我々呼吸ケアチームは、慢性肺疾患患者様とそのご家族の毎日がより豊かになるようサポートさせていただきたいと考えています。来年もさらに充実した内容で準備したいと意気込んでおりますのでご期待ください。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



呼吸ケアチームスタッフ

